

Un socavón obliga a cortar la calle Joaquín Coronel

11/12/2020



El socavón se arreglará en los próximos días.

El acceso a la calle **Joaquín Coronel desde la Gran Avenida** permanece cortado desde hace una semana a causa de un socavón originado por el hundimiento de tierra en una de las acometidas de agua.

Tras un movimiento del agua y un corrimiento del terreno el socavón se ha ido haciendo más grande durante las últimas semanas hasta que la Policía Local tuvo que cortar la calle y vallar la zona para evitar caídas, pues **el hundimiento se ha producido en un paso de peatones.**



Esta circunstancia genera incomodidad entre los vecinos de la zona, pues **deben dar un rodeo más grande, ya que es una vía muy transitada.**

Desde la Concejalía de Servicios Públicos han realizado una contrata y se espera que las obras comiencen en los

próximos días para reabrir esta transitada calle cuanto antes.